



Presseausendung vom 03. Mai 2022

## **Eröffnung der Badesaison in Klosterneuburg: Das Strandbad begrüßt seine Gäste mit neuem Entree**

Am 01. Mai um 14.00 Uhr präsentierte die Stadtgemeinde Klosterneuburg im Zuge der Badesaisonöffnung im Strandbad den neu gestalteten Eingangs- und Restaurant-Terrassenbereich. Durch das Areal geführt wurde von Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager sowie den Architekten von Syntax.

In rund sechsmonatiger Umbauzeit wurde die Restaurantterrasse saniert und mit barrierefreien Zugangswegen sowie einer Sitzstufenanlage und neuen Zugangsstiegen versehen. Am vorgelagerten Hauptplatzgelände wurden 13 neue Sitz/Liegeflächen aus Holz errichtet und Wurfsteine aufgelegt die ebenfalls zum Verweilen einladen. Eine Bewässerungsanlage für die neugeschaffenen Grünflächen und Beete wurde installiert sowie neun schattenspendende Bäume gepflanzt.

Nach den Sanierungsmaßnahmen und Rückbauarbeiten am Gebäude in Form von Fassadenmalerei, Portalrestaurierung und Herstellung der neuen Terrassenpflasterung wurden entlang der Portalfront noch elf Markisen angebracht. Neun große Sonnenschirme sowie Sonnenschutzfolien und eine neu gestaltete Objektbeschriftung sorgen für ein modernisiertes Erscheinungsbild des Restaurantgebäudes und des umgestalteten Hauptplatzbereiches im Strandbad.

„Die Neugestaltung stellt eine nicht unerhebliche Investition der Stadt in das Strandbad dar und drückt die Wichtigkeit der Erhaltung dieses außergewöhnlichen historischen Freizeitareals aus“, freut sich Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager.

**Alle Informationen zum Strandbad unter: [www.klosterneuburg.at/Strandbad](http://www.klosterneuburg.at/Strandbad)**

Fotos: Stadtgemeinde Klosterneuburg / Lutz

Bild1: V.l.: Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager, Architektin DI Martina Sedlmayer, Ing. Andreas Fuchshuber, Leiter der Bäderverwaltung, und Stadtrat Christoph Kaufmann, MAS, eröffneten die komplett neu gestaltete Terrasse im Strandbad Klosterneuburg.

Bild2: V.l.: Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager (r.vo.), die Architekten und Mandatäre beim Lokalaugenschein des neuen Eingangsbereiches, der mit Barrierefreiheit, Sitzgelegenheiten und Schattenspendern aufwarten kann.

Bild1: V.l.: Die Architekten DI Martina Sedlmayer und DI Michael Barth von Syntax Architektur führten durch das neue Entree.